

ほほえみ

小平小学校たより 第44号
文責 平田村立小平小学校長 富岡 信
令和5年12月22日(金)

2学期終了 充実した冬休みを

12月22日(金)、第2学終業式を行いました。2学期は、授業でたくさんの新しい学びや発見があり、学校行事ごとに経験を重ね、おおきく成長しました。校長が話した内容を裏面に掲載しましたので、ご覧ください。

生徒指導担当の橋本先生から、冬休みの過ごし方について話がありました。家族団らんを楽しんでほしいと思います。3学期、また笑顔で会えることを楽しみにしています。



買い物学習

20日(水)、ひまわり学級の児童は、自立活動の時間に買い物学習として鎌倉屋にいき、クリスマス会で使う物や欲しい物を探し、値段を計算し購入しました。

挨拶もしっかりできており立派でした。学習するとともに、友達と一緒に買い物をする楽しい時間となりました。

体育委員会レクリエーション

18日(月)～20日(水)の昼休みに、体育委員会が企画したレクリエーションとしてドッジボールをしました。

今回は学年の近い1年と2年、3年と4年、5年と6年と一緒に赤・白に分かれて楽しみました。体育委員がしっかり指示をだし、みんなで楽しく行いました。



図書委員会読み聞かせ

図書委員会の上級生が2年生に読み聞かせを行いました。今回は6年生女子です。2年生は、引き込まれるように本を見ていました。



保健委員会呼びかけ

保健委員会の6年生男子が、給食の時間に清潔検査の結果などをもとに、健康や衛生面についてZoomを使って呼びかけを行いました。毎週清潔検査を行い、感染症予防にも貢献しています。

これからも上級生が主体となり、さまざまな活動を推進していきます。



各種表彰

◎交通安全立て看板コンクール 努力賞 小平小学校

◎2学期「芝桜の里 子どもたちにおくる本」表彰

ホップ賞	1年生女子、1年生女子、2年生男子、 2年生男子、2年生女子、2年生男子、 2年生女子、5年生女子、6年生男子、 6年生女子、6年生男子、6年生男子、 6年生男子、6年生女子、6年生男子、 6年生男子
ステップ賞	6年生女子

令和5年度 第2学期終業式 校長の話

たくさんの行事があった2学期も今日で終わり、明日から冬休みに入ります。

2学期の始業式で、私は皆さんに3つのことをしっかりがんばろうと話しました。

「**友達を大切にする**」 「**学習に力を入れる**」 「**やるべきことはきちんとやる人になる**」
自分でできたかどうか振り返ってみてください。

「**友達を大切にする**」 「**学習に力を入れる**」 「**やるべきことはきちんとやる人になる**」

私は、いつも「**笑顔が似合う学校**」でありたいと思っています。

友達をたいせつにし、勉強などやるべきことをしっかりやっていたら、自然と笑顔になるものです。なぜなら、安心して自信をもって生活できるからです。

2学期たくさんのことがありました。

「150周年記念小平っ子発表会」

みんなの一生懸命な姿、元気を届けようとする姿、友達と頑張っている姿をみて、感動しました。友達と一緒に、今まで学習してきたことを、しっかり発表できました。

みんな自信をもってください。みんな笑顔になれる人たちです。

持久走記録会、いろいろなコンクールへの挑戦など、たくさんのことを頑張りました。

これからも、やるべきことをしっかりやって、自信をもって生活してほしいと思います。

もうすぐお正月になります。ところで、「お正月」とはどのような意味があるのでしょうか。

お正月は「年神様」を家に迎え、お祝いをする行事です。「年神様」とは、豊作や子孫繁栄の守り神です。年の始めにそれぞれの家にやってきて、家族を見守ってくれる神様だと言われ伝えられてきました。

また、お正月という漢字の「正す」という言葉には「改め直す・初め」などの意味があります。

お正月は、年の始めに家族がそろって、古い1年を終え、新しい1年の幸せを願う大切な節目なのです。

そこで、みんなも、年のはじめに新しい目標を立ててみましょう。

野球のWBCで世界一になった栗山英樹監督の言葉、「**夢は正夢**」。

「夢はけっして無理なものではない、叶えるために見るもの」という意味です。

自分の将来の夢の実現に向けて、少しずつ目標を立てて、それを達成して行ってほしいと思います。

それでは、新年1月9日、3学期の始業式の日、みなさんが、元気に、そして笑顔で登校してくることを楽しみにしています。